
平成２８年６月２日 南地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年６月２日（木） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：南公民館 

主な対象：白銀町、鉄輪町１・２丁目、東洋町、 

布田町、木ノ芽町、若泉町、津内町 

３丁目 

参 加 者：１５名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

スケート場の授業としての

活用について 

学校の授業の一環として、スケート場を利用してはどう

か。 

駅東の整備について 新幹線開業に向けて、駅周辺の整備も含めた市全体のま

ちづくりの総合的な計画を出してもらえると、住民の期

待感も高まると思う。 

市民文化センターの運営に

ついて 

市民文化センターにもっと活気ができるよう、熱意のあ

る方が企画・運営に携われるよう方法はないか。 

原子炉の交換について 運転４０年を超えた原発などは炉心の釜の部分を交換す

るともっと利用できると考えるがどうか。 

クルーズ船の誘致について 敦賀港に外国のクルーズ船だけではなく、国内のクルー

ズ船が行き来するとにぎやかになるのではないか。 

人道の港のＣＤについて 人道の港に関してＣＤを出した方がいると聞いた。ＣＤ

がもっと全国に広まるようにしてほしい。 

駅の東西に抜ける道につい

て 

現在の敦賀駅がある西側から新しく新幹線駅ができる東

側へ道路をつくる構想はないか。 

笙の川の整備について 水害に備えて国や県が堤防を整備するような話はあるの

か。 

アクアトムの供用開始につ

いて 

市がアクアトムを整備すると聞いたが、オープンの時期

を教えてほしい。 

国道８号線の２車線化につ

いて 

本町にある国道８号線の２車線化について、市としてど

ういったメリット・デメリットを考えているか聞きたい。 

「優しさ」をコンセプトに 各事業を行うにあたって「優しさ」をコンセプトにして

取り組むと敦賀を訪れる人の心が和むのではないか。 

 

防災について 災害の種類に応じて行政や住民のとる対応は異なると思

うが、市として災害にどう対処していくのか教えてほし

い。 



国道１６１号線バイパスに

ついて 

原子力災害時の広域避難先として奈良県の方へ避難する

と聞いているが、そこへの経路と考えられる国道８号線

や１６１号線のバイパス化について話を聞きたい。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、本町の国道８号線の２車線化や滋賀県方面への国道８号線、１

６１号線のバイパス化など道路に関するご意見をいただきました。また、私からは北に

抜ける国道８号線東浦バイパスに関して、協議が始まったことなど、市の取り組みにつ

いてお話させていただきました。そのほかにも、参加いただいた方からは、上記のよう

なご提案など様々なご意見をいただき、有意義な意見交換をすることができたと感じて

おります。いただいたご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせて

いただきます。座布団会に参加いただきましてありがとうございました。 


